ENSAYO ENSAYO

Nombre del Alumno: Cruz Guadalupe Vázquez Velázquez.

Nombre del tema: Gestión Social.

Parcial: Primero.

Nombre de la Materia: Estrategias de Trabajo Social y Gestión Comunitaria.

Nombre del profesor: Lic. Viridiana López Sánchez.

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social Y Gestión Comunitaria.

Cuatrimestre: 6to



"PREPARARSE PARA AYUDAR"

La palabra Gestión para la mayoria de las personas puede significar ese conjunto de actividades, acciones o tramites que se llevan a cabo para conseguir, realizar, dirigir, o ya sea su caso administrar una cosa; esta puede ser publica o privada, sim embargo su concepto no esta alejado de lo que pensamos, ya que la definición en la real academia nos dice que "La Gestión, es el conjunto de acciones o diligencias que permiten la realización de cualquier actividad o deseo", ahora bien sabiendo el significado de la gestión en enste ensayo nos basaremos en el tema de lo social.

Empezando hablar que la Gestión Social es un proceso de ayuda a las comunidades que pasa por un largo camino en la toma de sus acciones, y deciciones, no solo en el abordaje del problema sino tambien en su estudio y compresión; la función principal de la gestión social es lograr que todos los proyectos sean efectuados en armonia con la población .

En la región Latinoamericana que nos encontramos nos ayuda y nos permite darnos un gran ejemplo de las carencias socialesque vivimos dia con dia y asu vez que ocupamos y necesitamos de la gestión social, un claro ejemplo de ellas es la pobreza, que trae consigo el hambre, la malnutrición, la falta de una vivienda digna y el acceso limitado a otros servicios básicos como la educación o la salud. Tambien podemos encontrar discriminación y la exclusión social que asu vez va incluyendo mas problemas sociales. Para ir batiendo con este mal e ir erradicando un poco de nustras angustias sociales encontramos a grandes figuras que nos apoyan orientandonos, enseñandonos y gestionando ayuda ellos son los profesionales del Trabajo Social donde ellos promueven el desarrollo comunitario, municipal departamental, regional y nacional, dando lugar y espacio tanto a hombres como mujeres, ya que es importante la participación de ambos para que la organización sea de beneficio para todos.



En este sentido, el trabajador social busca comprender y ayudar a las personas de acuerdo a las experiencias vividas o bajo un entorno de crisis sanitaria, social y económica.

Si bien el Trabajo Social es una disciplina que tiene como objetivo ayudar al desarrollo de relaciones humanas saludables y fomentar los cambios sociales que permitan a las personas tener una mejor calidad de vida, en muchas ocaciones el trabajador social busca actuar sobre las interacciones de las personas con el entorno. El Trabajador Social oGestor Social trabajará en función de la identificación de necesidades y resolución de problemas de la comunidad, a partir de la formulación e instrumentación de programas, proyectos, estrategias y actividades vinculadas con las políticas y planes de la nación que persiguen el desarrollo endógeno sustentable para emancipación y trasformación social (Universidad del sureste, estrategias de trabajo social y gestión comunitaria).

Para poder alcanzar el papel de Gestor Social es necesario saber que se ocupan diversos elementos de gestión que forman parte de la gerencia social: planificación, equipo y talento humano, procesos y estructura, capacidad institucional, control y seguimiento, evaluación, articulación, comunicación, temas transversales, identidad, y valores entre otras muchas cosas. Es por eso que el gestor social debe estar preparado psicologicamente para cualquier situación a encontrar.

A manera de conclución la integracion de la gestión social y el crecimiento humano, son los pilares fundamentales para garantizar una sociedad libre y justa para todos donde se tengan buenas politicas y garantias, todo esto a partir de un crecimiento que sea equitativo donde la desigualdad no se refleje y teniendo en cuenta que con una sociedad prospera se garantiza una sociedad sin miedo y con miradas hacia un gran desarrollo.



REFERENCIAS

DOI: https://doi.org/10.32719/25506641.2018.4.8

(Universidad del sureste). [UDS]. (s.f.). Estrategias de trabajo social y gestión comunitaria.

Recuperado de: https://plataformaeducativauds.com.mx/clase.php



